



## 日大通信での出会い

佐賀県佐賀市議会議員

富永 明美

平成30年(2018年)7月1日

## 日本大学通信教育部校友会報

今、この原稿をつづっている時期は桜の季節。今年は晴天が続いているせいか絶好のお花見日和です。桜といえば6年前の武道館での日本大学卒業式を思い出します。

私が日本大学通信教育学部の経済学部に入学したのは平成19年のこと。経済的な理由から大学への進学を諦めざるを得なかつた私は、高校卒業後は就職する道を選びました。しかし、高卒では例え何かの資格試験を受けようにも、その受験資格さえなかつたりすることもしばしばです。元々大学には行き

きました。

その後は、高校卒業式を

しました。

私は、平成4年から8年間、大学に在学をし、学友の皆様と勉学や学友会活動に励んだことを今でも懐かしく思ひ出します。

スクーリング時には、地

方や東京において、多くの仲間と共に飲みながら夢

や理想を語り、触れ合いにより親友と呼べる仲間との繋がりから、今でも交流をしております。

特に印象深い思い出は、鹿児島県に地方スクーリング誘致を行うための交渉活動を事ある毎に行い、その必要性が認められ、数年後に鹿児島県での地方スクーリング開催が実現

上げます。

この立場をいたしました。

たことに、心より感謝申し

いました。

そこで、心より感謝申し

ります。

この立場をいたしました。

たことに、心より感謝申し

ました。

</div